

Protokoll der Sitzung vom 05.02.2018, 12 Uhr c.t.

Anwesend: Lorenz Garbe, Kai Kröger, Jens Bastin, Finn Rohrbeck, Lea Hille, Jakob Pape, Jannes Horstmann, Sabrina Zaffke, Lisa Kluge, Marcel Schmidt, Madlene Maciejczyk, Miriam Ebbinghaus, Lennart Kehne, Jan-Mark Budde, Jens Prögler, Lorenz Opitz

Tagesordnung

| | | |
|-----|---|---|
| 1. | Begrüßung & Losung: | 1 |
| 2. | Protokoll: | 1 |
| 3. | Redeleitung: | 1 |
| 4. | Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung..... | 1 |
| 5. | Post und Berichte | 2 |
| 6. | Team Sommerfest | 2 |
| 7. | Bücherbasar | 2 |
| 8. | Spendenzweck: Abstimmung | 2 |
| 9. | SETh: Stellungnahme Lebensformen | 2 |
| 10. | OE SoSe:..... | 2 |
| 11. | Verschiedenes | 3 |
| | Termine | 3 |

1. Begrüßung & Losung:

Fürchtet den HERRN und dient ihm treu von ganzem Herzen; denn seht doch, wie große Dinge er an euch getan hat.

1.Samuel 12,24

Seine Barmherzigkeit währet für und für bei denen, die ihn fürchten.

Lukas 1,50

2. Protokoll: Miriam

3. Redeleitung: Lorenz

4. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Das Protokoll wird mit 8 Ja- Stimmen und 7 Enthaltungen angenommen.

5. Post und Berichte

- SBR – Bericht wird vertagt.
- KHPP:

Marcel berichtet aus der KHPP: Frau Tenbeitel hat das Dekanat zum Jahresende verlassen. Ihre Nachfolgerin beginnt am 15.01. Die Auslastungsberechnung für die Lehreinheiten wurde vorgestellt. Die Auslastung ist bei den Studierenden, die in Regelstudienzeit studieren sehr hoch (123%). Die Mehrheit studiert aber nicht in Regelstudienzeit, was zu einer Verschiebung der Auslastung führt. Die Dekan*innen wollen sich dafür einsetzen, dass diese Beurteilung nicht in unserem Fachbereich angewendet werden soll. Probleme gibt es unter anderem bei der Anerkennung des Sprachsemesters bei Bafög-Anträgen.

Es soll mehr Flexibilität in der Arbeitszeit für studentische Hilfskräfte geben (etwa für Projektarbeiten o.ä.).

Das Sachmittelbudget hat einen Überschuss, der aber laut Angaben nicht gravierend ist.

Der PT-Lehrstuhl hat eine WMA-Stelle mit 50% beantragt, die ab dem WiSe anfangen soll.

- ESG-Planungsabend

Lorenz O. berichtet, dass die Pfarrstelle in der ESG momentan vakant ist. Die Kooperation mit dem Wohnheim ist eher schlecht. Es wurden mehr politische und thematisch theologische Programmpunkte gewünscht. Grundsätzlich kommt es wohl besser an, wenn Programmpunkte von Theologiestudent*innen angeboten werden statt von Professor*innen. Die ESG-Gemeindeassistent*innen sollten zu einer Fachschaftssitzung eingeladen werden, um über Kooperationen zu sprechen. Die Termine sollen frühzeitig abgesprochen werden.

- FK – Bericht wird vertagt.

6. Team Sommerfest

Nils, Lisa und Lea haben Lust das Sommerfest zu organisieren.

7. Bücherbasar

Der Termin für das Büchersortieren ist am Mittwoch, 17.01., um 19 Uhr. Die Bücheraktion selbst wird am Donnerstag, den 25.01., stattfinden. Der Schichtplan wird in der nächsten Sitzung mitgebracht. Der Erlös soll an I love Hope gehen. Marcel gestaltet ein Plakat.

8. Spendenzweck: Abstimmung

Notfallseelsorge Münster: 10 Stimmen

LaVia Gelsenkirchen: 1 Stimme

Agape-Haus Lübeck: 3 Stimmen

Unser Spendenzweck für die nächsten zwei Semester ist somit die Notfallseelsorge Münster.

9. SETH: Stellungnahme Lebensformen

Zur rumgeschickten Variante ändert sich zu Punkt 3: Trotzdem sollte sich auch die Arbeitszeit der Pfarrpersonen an §3 ArbZG orientieren.

Lorenz wird ein paar redaktionelle Änderungen einbringen. Die Stellungnahme soll an möglichst viele Basen gesendet werden.

Der Antrag wird mit 14 Ja-Stimmen und einer Enthaltung angenommen.

10. OE SoSe:

- Evtl. am 9./10.04.
- Bis zum Ende der Vorlesungszeit sollte ein Team stehen.

11. Verschiedenes

- Ersti-Veranstaltung: Donnerstag, 18.01., 18 Uhr in Raum 102
Es wird noch ein*e Schauspieler*in für den Sketch gesucht. – Lennart.
Alle, die Zeit haben, sollen dabei sein!!! Um 17 Uhr zum Aufbau kommen Lennart, Finn, Lorenz G. und Jens mit ohne Haaren.
- Terminplanung Sommersemester:
Vernetzungsfahrt
Fachschaftsfahrt (https://www.gruppenhaus.de/clusmeyer-hof-tecklenburg-hs2584.html#detailbox_belegung) – Der Termin wäre vom 6.-8. Juli. Es sollen möglichst schnell Anmeldezettel rumgeschickt werden.
- AT-Lesesitzung: 25.01./ 10 Uhr s.t. – Finn geht nicht hin, dafür aber Jens.
- KG-Lesesitzung: 29.01./ 11 Uhr c.t. – Jannes geht hin.
- Freundes- und Förderverein der ev. Theologie in Münster. Herr Neuhaus würde sich über eine Beteiligung der Fachschaft freuen.
- Erfahrungsbericht Email-Verteiler: Der neue Email-Verteiler würde immer auf alle Adressen zugreifen. Einziger Nachteil wäre, dass in der Email nicht mehr alle Adressen angegeben werden würden, datentechnisch gesehen ist das aber natürlich besser.
- KQV: Die QVM für die Fachschaft aus dem letzten Jahr wurden ausgeschöpft. Jakob möchte gerne eine Gruppe bilden, um über die KQV und die Verteilung der QVM zu sprechen. Jens, Finn, Jakob, Lisa, Marcel und Christopher bilden die Gruppe.
- Bibelkundequiz findet am Montag, den 22.01., um 19 Uhr statt. Bitte macht alle Werbung!

Termine

| | |
|-------------|-------------------------|
| 22.01.18 | Nächste Sitzung |
| 18.01.2018 | Ersti-Veranstaltung |
| 22.01. 2018 | 19 Uhr – Bibelkundequiz |

Ende der Sitzung: 13.19 Uhr